

LOCALE

De la Saint-Amand à la Saint-Valentin

 1 min

Bien que considéré hors saison, le week-end dernier a été particulièrement animé dans les ruelles de la vieille cité médiévale.

Le samedi 10 février était en effet consacré à mettre à l'honneur le saint patron de la commune, saint Amand, et à renouer avec la tradition catholique de la bénédiction des pains. Les fidèles se sont ainsi réunis pour une messe à l'église, à l'issue de laquelle ont été distribués les pains bénits. La cérémonie religieuse était suivie par le partage d'un apéritif garni, à la salle du Tilleul, offert par le foyer rural. Cette invitation a remporté un vif succès auprès des habitants, ce dont pouvait se féliciter Alain Puigmal, son président.

Le lendemain, un autre saint, celui des amoureux et des amoureuses, était mis à l'honneur, saint Valentin. En parcourant les célèbres cabanes pittoresques de bois et de canisse, les visiteurs ont pu apprécier le marché transformé pour l'occasion en marché « coquin », tout de rouge vêtu. Associé à cette manifestation, le Syndicat des trufficulteurs catalans accueillait, à 11 heures précises et comme le veut le rituel, les amateurs de truffe noire du Canigou pour l'ultime marché de la saison. Ces derniers attendaient patiemment le compte à rebours et le son de la cloche pour choisir en fin gourmet le champignon emblématique tant convoité. En présence d'Hermeline Malherbe, présidente du conseil départemental, et de Michel Hugé, maire de la commune, ces différentes manifestations laisseront un agréable souvenir à l'ensemble des participants. Une fois encore, il y en avait décidément pour tous les goûts et toutes les couleurs, à Castelnou ce week-end...

